



Am Schiffsteg von Flüelen. (Foto zvg)

Sommerwanderung der Vitaswiss Dietlikon

Auf dem Weg der Schweiz

Nachdem die Frühlingwanderung auf dem Weg der Schweiz von Flüelen nach Sisikon wegen schlechtem Wetter leider nicht stattfand, wurden die 18 Wanderfreudigen der vitaswiss diesmal mit wunderbaren und heissen Temperaturen begrüsst.

Die Wanderleitung führte die Gruppe über die 3. Etappe vom Weg der Schweiz. Dieser wurde 1991 anlässlich der 700-Jahr-Feier der Schweiz gestaltet.

Nach der Ankunft in Brunnen ging es mit dem Schiff weiter Richtung Flüelen. An Bord wurde bei wunderbarer Aussicht Kaffee mit Gipfeli genossen.

Frisch gestärkt und fröhlicher Stimmung wurde der romantische, abwechslungs- und stufenreiche Weg entlang der Seepromenade sowie der Axen-Steilwand bewandert.

Mittagshalt bot sich auf der Telsplatte im Seebeizli. Das ausgezeichnete Essen, die speditive und zuvorkommende Bewirtung überzeugte.

Nebst den atemberaubenden Ausblicken auf den Vierwaldstättersee und die Urner Alpen erfreuten auch die Flora und Fauna, die vielen schattigen Abschnitte und die erfrischende leichte Brise vom See her die Gemüter. Auf der Rückreise waren sich alle einig: «Das Schwitzen hat sich gelohnt, es war wieder eine gelungene Wanderung.»

(Eing.)